

There are no translations available.

Circular 1651-2021

Transcribimos un resumen de noticias que se publican el día 29 de enero de 2021 en diferentes diarios de nuestro país.

Eliminación del outsourcing no afectará mercado laboral ni generará desempleo: STPS. (Horacio Jiménez). La secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde Luján, defendió la reforma presidencial para eliminar el outsourcing o la subcontratación y dijo que si las empresas cumplen con esta nueva norma no tendrían por qué preocuparse, y en todo caso van a tener que modificar algunas de sus estructuras para el reconocimiento de sus trabajadores. Al participar en la reunión plenaria de los diputados de MC, Luisa María Alcalde dijo que están convencidos en el gobierno de la Cuarta Transformación que aprobar una reforma de esta naturaleza no tendrá efectos negativos en el mercado laboral, y no generará pérdida de empleos, como lo vaticinan algunos expertos. “Estamos convencidos que el poder aprobar una ley de esta naturaleza no tendrá efectos negativos en el mercado laboral, ni tendrá un efecto de pérdida de empleo, al contrario, nos va a ayudar a fortalecer el mercado laboral y en esa estrategia de reactivación económica desde lo local, donde hay mayor distribución, equilibrio equitativo entonces podemos impulsar y salir adelante”, dijo. En esta charla con los legisladores de MC, Luisa María Alcalde aseguró que formaron un grupo interinstitucional, entendiendo que esta problemática no solo es en mercado laboral, y entre el Sistema de Administración Tributaria (SAT), el Infonavit, el IMSS, la Unidad de Inteligencia Financiera y la Procuraduría Fiscal para detectar las irregularidades en la subcontratación y poder sancionarlas . **(Universal. <https://www.eluniversal.com.mx/nacion/eliminacion-del-outsourcing-no-afectara-mercado-laboral-ni-generara-desempleo-stps>)**

Secretaría de Economía dará 60,000 créditos a mipymes y mujeres a partir de febrero. (Elizabeth Meza). La Secretaría de Economía otorgará 60,000 créditos a la palabra a microempresas familiares durante el 2021 por medio del Programa de Apoyo a Financiamiento para Micro empresas Familiares, el equivalente a 1,500 millones de pesos. Durante la

presentación del programa Alejandro Rosas Guerrero, Titular de la Unidad de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Economía detalló que los apoyos serán de 25,000 pesos a pagar en 33 mensualidades y con tres meses de gracia y que los 60,000 créditos se repartirán en tres modalidades: Bienestar, Empresas Cumplidas y Mujeres Solidarias, con 20,000 créditos cada uno. El programa enfocado a Bienestar atenderá el rezago de créditos económicos que quedó pendiente el año pasado y contempla la entrega de 20,000 créditos a la palabra. Gabriela López Castañeda, directora de Incorporación y Recaudación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) precisó que el año pasado se colocaron 192,000 créditos de un universo de 645,000 de los cuales el 94% fueron a empresas de menos de 10 trabajadores. Además 78% de los apoyos fue a empresas no esenciales. (Economista)

<https://www.economista.com.mx/empresas/Secretaria-de-Economia-dara-60000-creditos-a-mipymes-y-mujeres-a-partir-de-febrero-20210128-0104.html>

Eliminar outsourcing y no topar utilidades va a restar competitividad: empresarios. Frente a la reforma de outsourcing propuesta por el Ejecutivo, empresarios del sector servicios y comercio indicaron que aprobarla y no topar el pago de utilidades va a fomentar la informalidad y va a restar competitividad a México. “La eliminación del outsourcing tendría un impacto importante en la competitividad de las empresas al incluir la Participación de los Trabajadores en las Utilidades (PTU), sin esquemas legales razonables, se convierte en una pesada carga impositiva; pone freno a la competitividad, un obstáculo para la generación de inversión y de empleos”, comentó Vicente Yáñez, presidente de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad). Durante su participación en la mesa “Diálogos nacionales sobre PTU”, el representante del sector indicó que el pago de PTU no está adecuado a las circunstancias y a las necesidades reales porque no considera factores ligados a la productividad de las empresas. “Si no se fija un tope en el pago de utilidades será un incentivo para que empresas incumplan o cierren definitivamente, lo cual va a generar pérdida de empleos y que se emigre a la informalidad”.

(Heraldo de México)

<https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/1/28/eliminar-outsourcing-no-topar-utilidades-va-restar-competitividad-empresarios-250413.html>

Cuenta corriente. (Alicia Salgado). La política es el arte de negociar y ¡se nota! La secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, se ha convertido en una “transitadora natural” de acuerdos entre sector público y privado y sin ceder un ápice en los programas de gobierno. Ayer, al tiempo en que arrancaba el programa de otorgamiento de créditos por 1,600 millones de pesos para los 60 mil microempresarios que comprometió el presidente López Obrador, coordinó la primera reunión con el sector privado para establecer un modelo de negocio seguro que facilite la reapertura homogénea y permanente de las empresas de todo giro y sector, y al mismo tiempo, aprovechar las capacidades del sector privado para darle potencia al programa de vacunación universal de la Secretaría de Salud para acelerar la inmunización de la planta productiva. Por el gobierno estuvieron la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde; el

subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell (quien sorprendió porque se mostró muy abierto y positivo hacia la propuesta presentada), el director del IMSS, Zoé Robledo, quien estuvo acompañado de Mauricio Hernández, de Prestaciones Económicas y quien es responsable de la emisión de protocolos para la apertura de negocios tendiente a la reactivación económica.

(Excélsior)

<https://www.dineroenimagen.com/alicia-salgado/la-politica-es-el-arte-de-negociar-y-se-nota/130512>

Poder y dinero. HERRERA OUTSOURCING. Se convirtió en necedad de estado, el acabar con la subcontratación. Ayer, el titular de Hacienda, Arturo Herrera, dijo que 1 de cada 4 empleos está bajo el ese esquema y “debe terminar esa ficción”. Dice que no están recibiendo los trabajadores la seguridad social adecuada y sería desastroso en caso que hubiera una pandemia. Seguramente el viaje a Cancún, donde se realizó la plenaria de diputados de Movimiento Ciudadano, confundió al secretario de Hacienda. Primero, si dice que no tienen una “seguridad social adecuada” es por falta de supervisión de las autoridades. Si no pagan los impuestos, es por falta de supervisión de las autoridades. Y, “si hubiera una pandemia”, dijo Arturo, “sería catastrófico”.

(Eje Central) <https://www.ejecentral.com.mx/poder-y-dinero-personal-medico-desprecio-u-olvido/>

Riesgos y rendimientos. (Julio Brito). *Propone Luis María Alcalde equilibrio en subcontratación * MEDIACION.- La Secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que deben buscarse equilibrios entre las necesidades de desarrollo, inversión y competitividad de las empresas con los derechos laborales y el cumplimiento de las obligaciones fiscales y de seguridad social, y coincidió con el sector privado en que “se pueden sugerir modificaciones a la iniciativa que envió el Ejecutivo al Congreso”.

(Crónica)

https://www.cronica.com.mx/notas-juan_gallardo_llama_a_la_unidad_tras_elecciones_en_cna_propone_luis_maria_alcalde_equilibrio_en_subcontratacion_saturado_manzanillo_abren_corrida_en_tren_de_carga-1176058-2021

La cuarta transformación. (Darío Celis). LA CENA QUE hace exactamente una semana sostuvo López Obrador con nueve empresarios de alto nivel de Monterrey tuvo un resultado del que nada se ha dicho hasta ahora: un cambio radical en su apreciación sobre el outsourcing. Tanto, que es probable que a la iniciativa que busca desaparecer la tercerización se le dé marcha atrás en aspectos esenciales. Los industriales hicieron ver el efecto devastador que la eliminación de la tercerización tendría en las empresas y los trabajadores. Pérdida de empleos, retiro de nuevas inversiones, violaciones al T-MEC y profundización de la crisis económica conllevaría la iniciativa de ley si es que se aprueba en sus términos originales. El Presidente tomó nota de lo que cada uno de los nueve asistentes dijo. La tercerización u outsourcing puede mantenerse, siempre y cuando las empresas paguen sus contribuciones al SAT y al

IMSS y, sobre todo, se respeten la antigüedad de los trabajadores y sus derechos laborales fundamentales. Sobre esa base se adquirió un compromiso. A la cena en casa de Alfonso Romo asistieron los capitanes de Cemex Rogelio Zambrano, de Alfa Armando Garza Sada, de Proeza Enrique Zambrano, de CYDSA Tomás González Sada, de Vitro Adrián Sada Cueva, de Xigniux Juan Garza Herrera, de Arca Jorge Humberto Santos y de DeAcero Sergio y Raúl Gutiérrez Muguerza .. **(Financiero)**[https://periodico correo.com.mx/el-insabi-se-embolsa-mas-de-9000-mdp/](https://periodico.correo.com.mx/el-insabi-se-embolsa-mas-de-9000-mdp/)

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”